

# 佐賀大学教職大学院 院生ライフレポート



佐賀大学教職大学院  
広報誌 第1号

2021  
4月

## 教職大学院6期生入学！新生活がスタートしました！

4月2日に入学式を迎え、気持ち新たに佐賀大学教職大学院第6期生(学部卒業生等学生8名、現職教員等学生12名)が入学しました。第5期生の先輩20名と合わせて、現在教職大学院に40名が在籍しています。これから2年間、校種、キャリアの違いを超えて20名がチーム一丸となって学び合い、それぞれが、今後の人生に活かすことができるよう精進していきます。また「理論と実践の往還」のカリキュラムを存分に活用して、専門教科等知識と経験の熟達、そして、教育における理論的な思考の獲得を目指していきます。



↑オンラインと対面のハイブリッド授業の風景

### ☆現職教員等学生(現職)の声☆

- 新たな自分を発見できるように、好奇心をもって臨みたいと思います。
- 「学びを楽しむ」、「人脈をつくる」、「特別支援を知ってもらう」、をモットーに頑張ります。
- 「たくさん本を読む」、「人との出会いを大切に」、「そして「現場に生かす」、この目標3つを達成できるように努力します。
- これからの自分、これからの学校に必要なことをチャレンジしながら学んでいきます。



グループに分かれた討論・発表の様子。距離をとっての話し合いです。

### ☆学部卒業生等学生(ストレートマスター)の声☆

- 学び続ける教員を目指して、多くの活動に積極的に参加したいです。
- 教職大学院で教員としての力をさらにつけたいです。現職の先生方からもたくさん学びたいです。
- 周りの教職に対する熱さがひしひしと伝わってきます。この2年間で佐賀県の教育に貢献できるような教師になれるように頑張ります。



## コロナ禍における学校生活

新型コロナウイルスの感染拡大により、昨年度、教職大学院の講義やゼミの多くでオンライン授業が行われました。本年度もコロナの影響は続いています。教職大学院では原則対面授業となり、状況に応じてオンライン授業やハイブリッド授業も実施されています。久々の対面授業での議論や意見交換は、他の院生の教育への熱量が伝わり、私も負けてはいられないという気持ちになります。オンライン授業もよいですが、やはり、対面授業は人と交流できて楽しいですね。これから2年間、素晴らしい仲間たちと互いに高め合っていきたいです。